

6 de mayo 2016

BOLETÍN SIMAS

SIMAS Monclova y Frontera, premio a los usuarios ganadores que participaron en el concurso denominado “Como yo cuido el agua” realizado a través de su página oficial de Facebook y en donde los participantes expusieron las diferentes acciones que utilizan en el hogar para ahorrar y dar buen uso a el vital líquido.

Con la ayuda de un jurado se eligieron las tres mejores acciones, las cuales fueron puestas a consideración de los usuarios de la página oficial para someter a votación por medio de “me gusta” sus trabajos y así de esta forma elegir los primeros lugares.

El primer lugar lo obtuvo Edgar Treviño Gonzalez, del fraccionamiento Monclova a quien le fue entregada una Lap top, el segundo lugar fue para Sofía Zavala Martinez, de la colonia El Pueblo quien obtuvo una Tablet, el tercer lugar fue para Yolanda Olivas Hernández, de la colonia Los Bosques a la cual se le entrego un ipod.

Con este tipo de concursos SIMAS Monclova y Frontera, busca alentar a sus usuarios a crear cultura sobre el buen uso y cuidado del vital líquido.